

**Remise d'un jeton d'or
à Monsieur Michel Burgard,
par le Président, François Roth**

Cher Michel Burgard,

Il me revient maintenant de remercier et d'honorer au nom de notre Académie, l'un de ses membres les plus anciens et les plus assidus, avec une assiduité qui me fait presque rougir de honte! Depuis plus de vingt ans, vous êtes des nôtres, d'abord comme membre associé correspondant, puis comme membre titulaire depuis 1994. Vous y représentez avec distinction le Barrois et la ville de Bar-le-Duc. Au total, vous avez donné une dizaine de communications dans les domaines littéraires et musicologiques, des hommages à Louis Ropartz, à Jacqueline Brumaire, à Émile Gallé. Nous avons tous encore en mémoire votre dernière prestation en collaboration avec Jean Lanher, cette superbe présentation du nouvel orgue de Montmédy. Je me souviens encore, cher Michel Burgard, de votre présidence de 2004-2005, une présidence active et souriante.

C'est pourquoi pour cette longue présence amicale parmi nous, pour votre participation attentive et efficace à toutes nos activités académiques, au nom du bureau et de toute l'Académie, j'ai l'honneur et la joie de vous remettre ce jeton d'or.